

南原中だより

米沢市立南原中学校
学校通信
2018. 10. 4

「一致団結」 友とのかけがえのない時間！

明日は体育祭です。少ない準備期間にもかかわらず、各組とも集中した取り組みができたと思います。いよいよ本番を迎えます。「南中プライド」を胸に一致団結をしよう！

体育祭スローガン【一致団結～仲間を誇り 仲間感謝～】

体育祭は、一人ひとりが競技に参加し、協力し合い、仲間との絆を深めることができる行事です。この仲間とこのグラウンドで体育祭ができるのは今回が最後です。かけがえのない仲間たちと手を取り、協力し、全力で競技に臨みましょう。その中で仲間の大切さや良さに気付ける体育祭にしたと思います。

昨年、「限界突破」のスローガンのもと、南中生全員が、自分の持っている力以上のものを発揮することができた体育祭となり、とても良かったと思います。

今年は南中最後の体育祭です。このスローガンのもと、仲間を誇り、仲間感謝できる一致団結した体育祭にしたいと思います。

平成 30 年度前期生徒会総会 議案書より

練習風景から



全員リレーの練習風景



むかで大玉転がしリレーの練習風景



各軍の応援練習風景